



Erneuter Abbruch der Wettkampfsaison

Aufgrund der aktuellen Entwicklung der Corona-Pandemie und der durch Bund und Länder beschlossenen Maßnahmen wird die aktuelle Wettkampfsaison abgebrochen. Diese Entscheidung hat der DKBC getroffen und der Keglerverband Sachsen sowie der Kreis Keglerverband Zwickau haben diese entsprechend übernommen. Davon betroffen sind alle Wettbewerbe und Punktspiele. Sofern möglich, soll die Saison im Herbst in der jetzigen Staffelstruktur neu gestartet werden.

Der Trainingsbetrieb beim KSV Wilkau-Haßlau ist seit dem 02. November 2020 unterbrochen. Die Kegelbahn ist bis auf Weiteres geschlossen. Wir hoffen auf eine baldige Besserung der aktuellen Lage, damit wir wieder dem Kegelsport und einem regulären Training nachgehen können. Bleibt bitte alle schön gesund und kommt gut durch diese schwierige Corona-Zeit.

Interesse am Kegeln ?

Wer sich für die – im wahrsten Sinne des Wortes – »umwerfende« Sportart begeistern kann oder auch in den Kegelsport nur mal »reinschnuppern« möchte, der ist bei uns immer gern gesehen. Wir treffen uns jeden Freitag, ab 16:30 Uhr, in der Kegelbahn Reinsdorf (Schachtstraße). Einfach mal vorbeikommen und die Kugel ins Rollen bringen. Durch die langjährige Erfahrung unserer Mitglieder finden gerade auch Anfänger bei uns immer einen kompetenten Ansprechpartner der mit Rat und Tat zur Seite steht.

Für weitere Informationen oder Anfragen ist unsere Vorsitzende, Frau Nadine Peukert, per eMail unter vorstand@ksv-wilkau-hasslau.de zu erreichen oder freitags einfach zum Training bei uns reinschauen. Mehr von uns gibt es wie immer online unter www.ksv-wilkau-hasslau.de.



Kegelsportverein Wilkau-Haßlau
Torsten Peukert

© Kegelsportverein Wilkau-Haßlau e.V.

[Startseite](#) > [Chronik](#) > [Bericht 05/2020](#)